作新学院高等学校

情報科学部だより

令和3年5月10日発行

No. 1

公ご入学おめでとうございます令和3年度 作新学院高等学校入学式 情報科学部

4月4日(日)桜の花びらが舞う中、入学式が挙行され、 新たに474名が情報科学部の一員となりました。新しい門出にあたり、第1学年教員から新入生の皆さんに、思いを込めた「歓迎の言葉」を贈りました。様々なことに夢や目標を持って取り組み、充実した3年間を送ってください。ご入学おめでとうございます。





情報科学部受付



「歓迎の言葉」メッセージボード



今後の学校生活について

学年•学科別保護者会

4月17日(土) 10時から12時、本校アカデミア・ラボ、聴蛙館、情報科学部本館、西館において、新型コロナウイルス感染対策を行い「学年・学科別保護者会」を開催しました。学年別保護者会では、進路選択をはじめ、学習・生活面における留意事項、学校行事等について説明いたしました。その後、会場を移動して行った学科別保護者会では、今後の進路指導、資格取得等のスケジュールについて、ご案内いたしました。ご来校いただきました保護者の皆様、誠にありがとうございました。





1 年生



2 年牛



3年生

エイズ予防講話

4月20日(火)5・6時間目に情報科学部全学年を対象とした「エイズ予防講話」 (講師・宇都宮保健所予防課の高橋栄様、小川千尋様、亀田佳美様)を実施しました。 講話では、エイズなどの性感染症に関する正しい知識をご説明いただきました。生徒達 は真摯に耳を傾け、家族や大切な人達を感染させないために、責任ある行動が必要であ ることを学びました。講話後にアンケートや感想文を書き、感染症予防対策を学ぶよい 機会となりました。



各教室にて



モニターによる学習



会場風景

スポーツ大会









男子 サッカー

女子 ドッジボール

4月28日(水)9時から13時、本学院メイン競技場及び総合体育館において、新型コロナウイルス感染予防対策を行い「情報科学部スポーツ大会」女子ドッジボール(総合体育館)男子サッカー(メイン競技場)を実施しました。天候にも恵まれ、クラスメートとの親睦を深めるよい機会となりました。早朝からグラウンドの散水や用具の準備などをしていただいた体育科の先生方には感謝申し上げます。

ライフデザイン科 ☆文武両道の体現化へ☆

ライフデザイン科2年生「阿部琴羽さん」は2020年度、複数のバレエの全国大会で上位入賞を果たしました。 バレエを始めたのは6歳。「バレエが好きで一度もやめ たいと思ったことはない」と、毎日練習に励んでいます。 ライフデザイン科ではフード・ファッションなど、自分 の生活をデザインする勉強に意欲的に取り組んでいます。 選択授業ではファッションを選択し、被服製作の技術を 磨いています。将来は自分のバレエ衣装をデザインしたい と文武両道で頑張っています。



下野新聞掲載 エメラルダを踊る阿部さん

